

あなたの夏の舞台が輝くように

校長 石村直義

7月、夏の暑さの厳しさを感じる頃となりました。高校Ⅱ年生は修学旅行での体験と学び、交わりを通して思い出作りや仲間意識の深まりが成されたことと思います。

今年の夏は、北部九州インターハイが、福岡・佐賀・大分・長崎の4県で開催されます。長崎県代表で出場する高校新体操部の皆さんには、全国の大舞台で、機敏でしなやかな活水らしい演技を披露してください。また、県内で開催される各種目の運営スタッフとして活動する生徒もいます。来県される全国の選手団が長崎での思い出を豊かにしてもらえよう、暑い中ですがサポートしてください。

全国高総文祭岐阜大会に弁論で、NHK杯全国放送コンテストに朗読で、ビーチバレーの全国大会で県代表参加する生徒もあります。高総体壮行会での励ましで述べましたが、日頃の練習に加え、さまざまな思いを集めた総合力で、存分な発表、試合ができますように。

中学生は、全国学校音楽コンクール県大会に今年も出場します。傍らの友の歌声を自分に響かせつつ、思いをのせた美しいハーモニーを披露してください。

そのほかにも、吹奏楽部の演奏会や大会、運動部、文化部、そして個人でも大会に出場する、そんな機会が夏の間に多くあることと思います。体調を整え、自分が主人公となって輝いてください。

自分の進路をより確かにするため、オープンキャンパスに出かけていくこともあるでしょう。あなたのオリジナルな感覚をしっかり持って、良い体験ができますように。学習会や課外、自学会、またそれぞれに与えられた教科の課題に取り組むときは、一題一題が自分の知識を深めるもの、学びが一段階高められるものという思いで取り組んでください。苦しいと思うことはあるかもしれませんが、自分を高めるものという積極性を持ってほしいと思います。

1冊でも多く、読書をするをお勧めします。分厚い本でなくてもいいです。苦手な人は短編集でもいい、文字を目で追っていくうちに、作品の世界に入り込んでいき、自分がその作品の中の登場人物になったかのように、取り込まれていく面白さを体験してください。新しい世界があなたの前に広がります。

「わたしたちの父である神が、どうか、あなたがたの心を励まし、また強め、いつも善い働きをし、善い言葉を語る者としてくださるように。」(テサロニケの信徒への手紙 二 2章17節)

7月行事予定

31 月	26 金	25 木	24 水	23 火	22 月	21 日	20 土	18 木	17 水	15 日	13 土	12 金	11 木	10 水	9 火	
夏期自学週間(〜8月2日)	終業式	球技大会	(中学全員) NHK合唱コンクール出場	中学合唱練習(〜23日)	40分授業週間(〜24日)	(〜8月12日) 個人面談(〜8月2日)	第2回活水女子大学OC まるごと活中体験(平和)	中2職場体験40分授業(〜19日)	40分授業・特別時間帯	海の日	高ⅡⅢ模試(Ⅲのみ)14日	ギテオン聖書贈呈式(特別時間帯)	中1オンライン英会話説明会(〜6)	全校大掃除・ワックス(40分授業)	高Ⅲ小論模試	Ⅱ企業見学会(〜6)



高総体と中総体—各部の結果—

【高総体】

5月31日(金)高総体開会式、6月1日(土)～高総体が開催されました。活水からはバスケットボール部、サッカー部、弓道部、バレーボール部、ソフトテニス部、バドミントン部、卓球部、新体操部が出場しました。

6月8日(土)、9日(日)には長崎市中総体が開催されました。新体操部とサッカー部が出場し、今年は出場部活動以外の生徒も現地で応援をしました。一般応援生徒の皆さんの大きな声援、選手の活躍、また多方面で支えてくださった方々、ありがとうございました。選手のみならず、お疲れ様でした！(喜明愛土)

☆新体操

- [団体]優勝 インターハイ出場
城野、増浦、遠藤、久米、平井
- [個人]優勝 久米つづり インターハイ出場
- 優勝 城野にこ 九州大会出場
- 5位 上村瑠花
- 6位 小林瑠奈

☆弓道

- [団体]第3位

☆バレーボール

- ベスト8
- 1回戦 シード
- 2回戦 対口加2-0
- 3回戦 対島原商業2-0
- 準々決勝 対長崎日大0-2で敗退

☆卓球

- [団体]ベスト8
- 2回戦 対佐世保商業3-0
- 3回戦 対諫早商業 0-3
- [個人シングルス]
- ベスト16:山道、仲野
- ベスト32:大矢
- ベスト64:田中、村瀬
- [個人ダブルス]
- ベスト 8:山道・仲野
- ベスト16:大矢・田中
- 3回戦敗退:村瀬・中村
- 1回戦敗退:岡部・古賀

☆バドミントン

- [団体]ベスト8
- 1回戦 シード
- 2回戦 対佐世保3-1
- 3回戦 対小浜3-0
- 準々決勝 対諫早商業0-3
- [個人ダブルス]
- ベスト32:河内・脇野
- 2回戦敗退 小森・山本
- 1回戦敗退 酒井・生田
- [個人シングルス]
- ベスト32:河内
- ベスト32:小森
- 2回戦敗退 脇野

☆ソフトテニス

- [団体] 2回戦 対島原商業0-3で敗退
- [個人ダブルス]
- 2回戦敗退:後藤・馬場、田原・平川

☆バスケットボール

- 1回戦 対口加96-17
- 2回戦 対瓊浦47-93で敗退

☆サッカー

- 1回戦 対海星1-6で敗退 第3位

【市中総体】

☆新体操部

- [団体]優勝(5年連続)
松村、大石、谷口、北原、佐々木
- [個人戦]優勝 北原聖妃
- 2位 大石仁菜、
- 3位 松村星彩
- 4位 谷口玲奈

*新体操部は団体と個人4名が、7月23日(火)の県中総体に出場予定

☆サッカー

- 1回戦 対小江原0-6で敗退

(岩永崇史)

高II修学旅行 それぞれの学びに 6月20日(火)～23日(金)

普通科88名で北海道3泊4日の修学旅行を実施しました。肌寒さを感じつつ1日目は広大な風景の羊ヶ丘、2日目はラベンダー満開のファーム富田、動物の姿に感動の旭山動物園を楽しみました。3日目はウポポイでアイヌの歴史をしっかりと学習した後、午後からは一番楽しみにしていた札幌市内の班別自主研修で様々な観光スポットを巡りました。食事も旭川ラーメンや海鮮丼、いろいろな種類のソフトクリームを食べました。初夏の北海道で楽しい思い出ができたあっという間の4日間でした。(武富和敏)



Let's Try!わくわくまるごと活中体験

合唱・ハーモニー体験

5月25日(土)、小学校高学年の3名と一緒に手遊びやリズム遊びを通して、お互いの名前を覚え、聴き合う楽しみを少しずつ分かち合いました。音楽の3要素「リズム」「メロディー」「ハーモニー」と同じくらい大切なブレス(息)について、歌う体づくりや姿勢、発声を通して体感しました。「きらきら星」がユニゾンとカノンで即興のハーモニーとなり、会場のシオンホールいっぱいに天使の歌声が鳴り響きました。讃美歌「いつくしみふかき」や、毎年8月8日朝8時に長崎原爆資料館屋上「未来を生きる子らの像」前で演奏する「折り鶴」を振付しながら一生懸命演奏できました。今夏ぜひ一緒に演奏できますように、と平和への願いを込めて。(岩永崇史)



Kwassu iジュニアプラス結成!

6月8日(土)第1回目のKwassu iジュニアプラス練習会を行いました。長崎市内はもちろんの事、遠くは大村からの参加もありました。学年も幅広く小学校2年生から6年生までです。みんなきらきらとした目で高校生の演奏を見て聴いて、楽器体験をしました。すでに自分の楽器を持ってきている児童もいました。1時間ほど自由に吹き、今後練習をしていく楽器を決めました。次回7月27日が練習会です。月1回、12月の本番までどのくらい上達できるかはわかりませんが、最後はみんなで楽しく演奏ができるよう頑張ります。本番、沢山見に来てください!(杉町たまみ)



今月の聖句

『わたしはまことのぶどうの木』
ヨハネによる福音書15章1節～10節

聖書は、イエス様ご自身をぶどうの木にたとえ、私たちを枝にたとえられています。当たり前のことですが、ぶどうの枝はぶどうの木を離れては豊かな実をつけることができません。ですから、しっかりと木につながっている枝は栄養が行き渡り、たくさんのおいしい実をつけるようになります。

イエス様はおっしゃいました。「わたしにつながっていなさい」

私たちもまた「家族とつながる」生活、「活水とつながる」生活、「新しく出会った人とつながる」生活、そして「神様とつながる」生活を築いていく中で希望と安らぎを与えられ、豊かな実を結ぶ枝へと成長していけるようになります。(常泉晶子)

中学特別行事

中学1年

中学1年生の総合学習のテーマ「生命(いのち)」の一環として助産師の奥野さよ美先生から「命の大切さ～誕生と成長～」についてのお話を聞きました。

(生徒の感想)

・あかちゃんが生まれるとお母さんや家族、いろいろな人が笑顔になるんだなって強く思った。
・二次成長期に体が一番成長します。またそれと共に心の成長が起こる人がいます。体の性と心の性が違う人もいて、それを互いに理解し合うことが大切なんだなと思いました。(常泉晶子)



中学2年

中学2年生は、7月18日(木)・19日(金)に予定されている、職場体験学習の準備を行いました。体験先との打ち合わせの電話の練習と、体調不良など何かあったときの対応の確認をしました。電話の練習は2つの教室を使って、タブレットを通しての練習です。電話を掛けるときには、きっと緊張すると思いますが、落ち着いてできるように頑張ってもらいます。不測の事態の場合の確認も行いましたが、大きな問題がないように準備をしつつ、充実した職場体験学習になることを祈っています。(馬場彬)



中学3年

中学3年生は、総合学習のテーマ「福祉・ボランティア」の一環として、バリアフリーを探しに浦上駅とココウォークに行きました。いつも行く場所を違った目線で見ると多くのバリアフリーがあることが分かり、勉強できてよかったと生徒が話していました。(向井杏奈)



大会成績等

〈バレーボール〉

長崎県ビーチバレーボールジュニア選手権大会

女子優勝 三谷優妃奈 三谷紗南瑛 ペア

長崎県ビーチバレーボール選手権大会

女子優勝 三谷優妃奈 三谷紗南瑛 ペア

第3位 尾崎日萌 吉田優羽 ペア

〈高校新体操〉

九州スプリング新体操大会

第5位 城野、増浦、遠藤、久米、平井

長崎県高等学校新体操選手権大会

[団体]優勝 城野、増浦、遠藤、久米、平井

[個人]優勝 久米つづり

2位 城野にこ

九州ブロック大会新体操長崎県予選 長崎県代表

〈中高吹奏楽部〉

全九州カラーガード・パーカッションコンテスト
フェスティバル

パーカッション部門・高等学校の部 優秀賞

〈サッカー〉

国民スポーツ大会強化選手指定

少年女子サッカー競技 金子七海

〈高校放送〉

NHK杯全国高校放送コンテスト長崎県大会

優良賞 坂井みき 全国大会出場予定

全国高校生MY PROJECT AWARD 2023

地域Summit特別賞 高山、中山、森田、仲野
(岩永崇史)